
 

▼  学校給食費を無料に---2億円ほど？ 

…中能登町では、昨年 4 月から「第 2 子から無料」
制度を実施しています。 

▼  高校生への通学費補助制度の創設を 

 ・輪島市は平成 28年度 180万円・29年度は 145万

円の予算で実施しています。 

▼  国保税の 1 人 2 万円引き下げ---1.5 億円

▼  介護保険料・利用料の軽減 

▼  バス増やして福祉巡回バスの便数ふやす 

◎「毎日入れる入浴施設」 

への強い要望に応えて、 

市に検討を求めます。 

▼  住宅（商店）リフォーム助成制度の創設を 

…津幡町・内灘町でも羽咋市でもこの間取り組んで

大好評でした。地域経済活性化のカナメになります。      

                 1000 万円～2000 万円 

子育て 

支援 

医療 

福祉 

地域経済 

活性化 

市の財政調整基金（自由に使える

市の貯金）が 

平成 27年度末で57億円  

平成 28年度末で62億円 
 あります。 

そのほんの一部を使えば実現できま

す。 

財源は 
あります 
 

みなさんの強い願いにこたえて 

実現めざしてがんばります 

森友疑惑の解明、南スーダ

ン「日報」隠しの解明、国

民を監視して弾圧する「共

謀罪」を通させない！ 

高橋しげのりを押し上げ

て、安倍暴走政治にかほ

く市から審判下しましょ

う。 


